



関西を代表する、開かれた新金融グループに相応しい、関西2府4県の形をモチーフとしたシンボルです。上へと伸びる縦のラインは、新金融グループの誕生によって関西エリアに様々なネットワークのつながりが広がっていくことを表現しています。ブランドカラーは水をイメージ。新金融グループの成長性や自由闊達な社風を象徴する澄んだ青色です。

経営理念

「幅広いご縁」と「進取の精神」を大切に、お客様のニーズに合ったサービスを提供し、地域の皆様に「愛される」金融グループを目指します。

経営方針

- ①人と人とのふれあいを大切に、誠実で親しみやすく、お客様から最も「信頼される」金融グループを創ります。
- ②情報収集と時代の先取りに励み、先進的で高品質なサービスの提供によって、地域での存在感が最も高い金融グループを創ります。
- ③健全な財務体質、高い収益力、経営効率の優位性を持つとともに、透明性の高い経営を行い、株主の信頼に応えます。
- ④産・学・官のネットワークを活用し、様々なマッチングを通して、「地域との共生」を進めます。
- ⑤法令やルールを厳守し、環境に配慮した企業活動を行うことによって、社会からの信頼向上に努めます。
- ⑥グループ行員に、自由闊達に能力を発揮し、また能力向上を図れる職場を提供するとともに、よき市民としての成長を支援していきます。

ごあいさつ 2

池田泉州銀行は「地域の皆さまからのご支持No.1」を目指します 3

3つの勝ち残り戦略 5

トピックス 7

業績ハイライト

- 池田泉州ホールディングス 9・11
- 池田泉州銀行 9・12

プロフィール 13

店舗のご案内 14

CONTENTS

ごあいさつ

平素は池田泉州ホールディングスグループをお引き立ていただき、誠にありがとうございます。

平成26年3月期の業績につきまして、池田泉州ホールディングス(連結)の当期純利益は、過去最高の166億円となりました。なお、これは合併前の旧両行の単純合算を含めて過去最高益となります。また、池田泉州銀行(単体)のコア業務純益は132億円となり、当期純利益は147億円となりました。昨年9月に営業を開始しました池田泉州TT証券につきましても、業績面は順調に推移しております。

私どもはこれまで、何よりも『地域のため、地域の皆さまのお役に立ちたい』との想いのもと、独自の「成長戦略」や「提携ネットワークの構築」等を進めてまいりました。

店舗につきましては、3月4日、「あべのハルカス」18階に「あべのハルカス支店」、地下1階に「外貨両替ショップあべのハルカス店」をオープンしました。「あべのハルカス支店」は、大阪屈指のターミナルである阿倍野・天王寺に、大阪市南エリアにおける法人・個人取引の戦略的拠点として開設しました。また、3月10日に「高石支店」、5月26日には「ときわ台支店」がリニューアルオープンしました。引き続き、店舗ネットワークの充実に努めてまいります。

海外進出支援では、タイパーツ建て直接貸出(クロスボーダーローン)の取扱いを開始し、3月に第1号案件の貸出を行いました。私どもはこれまで、お客様の海外展開のサポートに取り組んでまいりましたが、これらの取組みが、地域密着型金融の取組みとして「特に先進的な取組み」、「広く実践されることが望ましい取組み」との評価をうけ、3月31日、近畿財務局から顕彰されました。

また5月に、地元中小企業の「事業の多角化」や「第二の創業」に繋がる産学官が連携した研究開発を応援する「コンソーシアム研究開発助成金」の採択プランを発表し、17プランへ総額3,000万円の助成を決定しました。制度創設以来、累計応募数は579プラン、採択プラン総数は145を数え、助成金総額は3億円を超えました。

私どもは、「地域第一主義」「お客様第一主義」の理念を大切に、「関西No.1のリレーションシップ地域金融グループ」を目指して、「地域の皆さまからのご支持No.1」のご評価をいただけますよう、全力で取り組んでまいります。今後とも、変わらぬご愛顧とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

平成26年 6月

池田泉州ホールディングス 取締役社長
池田泉州銀行 取締役頭取

藤田 博久

